

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah penulis jabarkan diatas, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Kebijakan strategi KPU Kabupaten Grobogan untuk meningkatkan partisipasi pemilih pemula guna menekan angka golput pada Pemilu 2024 di Kabupaten Grobogan adalah 1). Melaksanakan sosialisasi di sekolah-sekolah, memberikan pengetahuan dasar tentang pemilu agar sadar dan siap mengikuti pemilu. 2). Membentuk desa peduli pemilu dengan kategori (kelompok perempuan, penyandang disabilitas, pemilih pemula, kelompok pemuda, tokoh masyarakat, dan kelompok media. 3) Melatih kader demokrasi. 4) Melakukan sosialisasi dengan menggandeng Babinsa dan Bhabinkamtibmas. 5). Bahasa Prancis Dengan memanfaatkan media sosial, masyarakat dapat lebih mudah memperoleh informasi dan mempercepat penyebaran informasi melalui media sosial dan elektronik. Misalnya Facebook, Instagram, Twitter, dan YouTube, radio menjadi salah satu cara yang cukup efektif untuk menyosialisasikan pemilu kepada pemilih pemula. Berkat program radio yang disiarkan secara rutin setiap beberapa minggu. Kebijakan strategi yang dilaksanakan oleh KPU Kabupaten Grobogan telah terlaksana dan dinilai berhasil sebagaimana ditunjukkan oleh data yang diperoleh peneliti lapangan, angka tersebut menunjukkan bahwa

partisipasi pemilih pada tahun 2019 sebesar 79,5, kini angkanya meningkat menjadi 80,5 baik di tingkat presiden, DPR, maupun DPD telah memenuhi bahkan melampaui target yang ditetapkan oleh KPU Kabupaten Grobogan.

- b. Hambatan yang dihadapi oleh KPU Kabupaten Grobogan dalam kebijakan strateginya untuk meningkatkan partisipasi pemilih baru adalah kurangnya edukasi pemilih sejak dini, sikap apatis dan kurangnya antusias pemilih baru dalam meningkatkan kesadaran, yang berarti masih ada pemilih yang tidak menggunakan hak pilihnya, tingkat partisipasi masyarakat khususnya pemilih baru terus meningkat setiap tahunnya. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun masih terdapat pemilih kulit putih (white group) dalam setiap pemilihan, sementara setiap tahunnya jumlah pemilih baru semakin bertambah dan tingkat partisipasinya juga semakin meningkat.

B. Saran

Penulis dalam penelitian ini memiliki beberapa saran dan rekomendasi diantaranya:

- a. Kepada KPU Kabupaten Grobogan agar lebih gencar melakukan sosialisasi dengan materi yang lebih menarik dan kreatif agar dapat menarik minat pemilih, khususnya pemilih pemula, tidak hanya melibatkan pemilih pemula tetapi juga memberikan pemahaman tata cara yang benar saat akan melaksanakan pemilihan.

- b. Kepada Pemilih pemula harus cerdas dalam memilih berdasarkan kualifikasi pemimpin, bukan karena uang, dan menghindari sikap apatis terhadap pemimpin di daerah mereka dan kepada masyarakat umum diimbau untuk aktif mengikuti media dan kegiatan sosial dari KPU Kabupaten Grobogan untuk meningkatkan kesadaran tentang pentingnya berpartisipasi dalam pemilihan umum.